



Regierungsratsbeschluss vom 13. Juni 2023

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Komitee Offizielle Basler Bundesfeier auf dem Bruderholz - Offizielle Basler Bundesfeier auf dem Bruderholz 2023

P230783

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Komitee Offizielle Basler Bundesfeier auf dem Bruderholz für die Durchführung der offiziellen Basler Bundesfeier auf dem Bruderholz am 1. August 2023 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 65'000 und zusätzlich eine Defizitgarantie in Höhe von Fr. 10'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die offizielle Bundesfeier, die am 1. August 2023 auf dem Bruderholz stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 65'000 Franken sowie eine Defizitgarantie in Höhe von 10'000 Franken bewilligt. Das Bühnenprogramm an der offiziellen 1. August-Feier beim Wasserturm umfasst verschiedene musikalische Beiträge und die Auftritte der Artisten des Quartier Circus Bruderholz.

